## Chapitre: Des êtres parfaits

## Des êtres parfaits

- Lorsqu'on ne lui impose pas de dormir, Ernest est toujours en action. La paresse, ça ne le connait pas ! Et vas-y que je te frotte dans le séjour, la cuisine, la chambre, la salle de bains... Passant plusieurs fois au même endroit, on pourrait presque lui reprocher son excès de courage !
- Mais il faut bien de temps en temps qu'il s'arrête pour, comme on dit, recharger les batteries. Que prend-il pour se nourrir ?
- Du jus par intermittence afin de perdre le moins de temps possible. Au grand dam des chefs cuisiniers, la gourmandise, ça ne le connait pas non plus !
- Mais justement avec tout ce travail qu'il accomplit, ne ressent-il pas quelquefois le besoin de prendre du bon temps jusqu'à verser dans la luxure ?
- Eh non! Bien que de ligne agréable, il est né frigide. Au plus grand regret de ces dames, le plaisir sexuel est également une sensation qui lui reste inconnue.
- Tout de même, Ernest doit bien avoir quelques défauts ! Se met-il quelquefois en colère ?
- En colère, mais pourquoi ? Bien qu'il vide parfois son sac, la seule raison en serait qu'il brise un objet ou abîme un meuble en faisant le ménage. Mais ses gestes sont tellement précis que cela suscite même de l'envie chez les autres.
- Mais lui de son côté, n'éprouve-t-il pas aussi quelque envie ?
- Pas du tout, son destin le satisfait pleinement. Il se sait utile au quotidien de tous et son travail lui suffit amplement. Cette absence d'envie pourrait même être qualifiée de manque d'ambition.

Chapitre: Des êtres parfaits

- Tiens, puisqu'il consacre sa vie uniquement au travail, ne ferait-il pas preuve d'avarice, par hasard ?
- Mais non, voyons. Travaillant au foyer, il n'est pas rémunéré et ne peut donc pas amasser de l'argent. Pourtant, ça mettrait un peu de beurre dans les épinards!
- Bon! Il ne reste qu'une seule chose alors : est-il orgueilleux?
- Eh bien non car, dans notre monde moderne, il n'est pas le seul à posséder toutes ces qualités. Il en existe même de plus en plus, au risque de ne plus pouvoir les différencier les uns des autres.
- Mais alors qui sont-ils, ces êtres si parfaits dédiés au ménage ?
- Vous ne l'aviez pas encore compris : il s'agit d'aspirateurs robots...

Tout compte fait, il ne faut pas être humain pour ne jamais commettre de péchés capitaux !

Le seul point commun que l'on pourrait trouver entre ce type de robot et l'homme, c'est qu'ils aspirent tous deux au retour à leur base après le travail!